

Oficio solemne. A las 7 de la tarde, conclusión de la Novena con sermón. Seguidamente, se impondrá el Escapulario a cuantos lo deseen.

JUBILEO DEL CARMEN. Puede ganarse, con las condiciones de costumbre, en las Iglesias del Sto. Hospital y de Ntra. Sra. del Carmen, desde el mediodía del próximo viernes y por todo el sábado, día 16.

ERMITA DE SAN ELMO. Cada domingo, y durante el presente verano, así como los demás días festivos, se celebrará misa en dicha Ermita a las 11.30. Además, sus puertas estarán abiertas todos los días desde las 5 hasta las 8 de la tarde.

NOTICARIO DEL MAR

M. n. «Pozarica» inglés, precede de Barcelona y va destinado a Valencia; M. n. «Longfellow» inglés, procedencia Trieste destino Wilmington; m. v. «Cala Pi» español, procede de Algeciras y va destinado a Palamós; M. n. «Zevenbergen» holandés, procedencia Génova y va destinado a Barcelona; vap. «Condesito» español, procedente de Tarragona. M. n. «Chiqui» español, procede de Algeciras, los dos destinados a Palamós; vap. «Monte Espadán» español procede de Tarragona, m. v. «Virgen del Remedio» español, procedencia Barcelona, y destinados los dos a Barcelona; m. v. «Cala Encantada» español, procede de Huelva destino Palamós; M. n. «Plicrets» noruego procedencia Liorna y destinado a Orán.

San Feliu de Guixols, 9 de Julio de 1955.

La fiesta de San Cristóbal

El domingo pasado, esta fiesta revistió, como nunca, el esplendor que sus organizadores saben imprimirle con el tiempo.

Todos los actos en honor del Santo Patrono que acoge al grupo de transportes mecánicos, resultaron de lo más concurrido y animado.

A las 10,30 se dijo un Oficio Solemne en la Iglesia Parroquial en honor de San Cristóbal, ejecutándose una Misa polifónica por la Capilla Parroquial.

A las 12,30 tuvo lugar la concentración, en la Plaza del Monasterio, de los coches, camiones, motos y autocares que en ordenada hilera procedieron al desfile y pasacalle hacia la Rambla calle Mayor, calle San Ramón hasta llegar al Paseo del Mar, para acudir a la solemne bendición. Su paso por las calles era presenciado por todo el gentío, que admiraba la delicadeza del adorno con flores de algunos de los vehiculos, y el gran número de los que formaban la caravana.

Ordenada ésta, ya en pleno Paseo del Mar, se procedió a la tradicional bendición desde un estrado levantado al efecto. Duró media hora dicho acto religioso, tal era la cantidad de vehiculos dispuestos a ser bendecidos y entre los cuales pudimos notar la presencia de algunos de matrícula francesa e inglesa.

A continuación tuvo lugar una selecta audición a cargo de la cöbla-orquesta Vectors, la cual cuidó, de la animación de la pasacalle y bendición.

Disentimiento

Sintiéndolo mucho, no podemos estar conformes con ciertas noticias dadas desde aquí a la prensa barcelonesa por algún colega, en estos momentos actuales de nuestra ciudad.

Volvemos a referirnos, igual que la semana pasada, a aquel literato que decía que todos los tiempos son buenos para hablar de las cosas. Conforme. Pero hay que andar con tiento. ¿Está bien que unas noticias del día 5 último referentes a San Feliu de Guixols empiecen con unos datos demográficos del mes de Junio, para luego trasladarnos a Torre Valentina y enterarnos que allí se levantan nuevos chalets? A lo primero, cabe comentar que en estos momentos llama mayor la atención el movimiento turístico que el demográfico. Muy bien que éste hable de seis nacimientos y cinco defunciones solamente. Pero el superavit de la vida lo encontraremos mejor, en estos momentos, en el movimiento turístico que nos invade. En este ir y venir de gente, en este colorido de atuendos, en este tránsito rodado, en este abigarramiento de folklore, en estas ingentes audiciones de sardanas. En fin, en esta torre de Babel que es nuestra ciudad, cada año más y más hacinada, pero más esplendorosa y próspera.

En cuanto a lo segundo, ya tenemos los guixolenses lo nuestro con la montaña de San Elmo por un lado, y el paseo hasta S' Agaró pasando por la «Volta de l'Atmetller por otro para embarcarnos para más lejanas latitudes.

Es de suponer que con estos dos campos de acción sobrarán, por ahora, las crónicas y las noticias más lisonjeras. Y sino veamos.

Qué llevamos andado y qué vamos a andar

Lo pasado, ya lo hemos comentado en números anteriores. Inauguraciones de nuevos establecimientos, clubs, cantejondo, muchas sardanas por las mejores coblas, «ballets», etc.

Y los días 16, 17 y 18; ¿no serán acaso otra Fiesta Mayor como heraldo de la del 31 Julio al 5 Agosto. ¿La ópera del maestro Arrieta «La Marina», por eminentes cantantes, y patrocinada por la Junta local de Turismo.

Agasajo a los excursionistas de la ruta por la Costa Brava de Radio Nacional de España en Barcelona. La tradicional bendición de bicicletas. Fallo, por estos días, de los balcones floridos en San Feliu. Sardanas, que este año serán a todo lo largo del Paseo, dado que las audiciones, digamos oficiales serán dadas frente al «Bahía» o «Bar Montserrat» o «Bar Pérez» que de forma incomprensible a esta parte del paseo se la podía considerar como un apéndice del mismo.

A dos pasos, la verbena de San Jaime, volviendo a rivalizar en alegría y diversión, para llegar a la Fiesta Mayor, con nuevo ímpetu, para competir otra vez con las mejores orquestas y coblas de la talla de la «Principal de la Bisbal» «Els Verds», de Mataró, y otras que muy pronto vamos a leer sus nombres en el programa oficial.

¿Y que más?